お元気ですか日本共産党村議の 川崎あつ子です



2009年 11月 1日

ご相談はお気軽にお寄せください

〒319-1106 東海村白方284-1 TEL/FAX 029-282-0229 atsukok@nexyzbb.ne.jp



NTT跡地ウォッチング

「NTT跡地は今どうなっているのか」というお尋ねがありました。 政策推進課から現状を伺いましたのでご報告いたします。

土地利用については、本年7月に東海村と県とKEK(高エネルギー 加速器研究機構)の3者が所有者となって、検討会を行っています。

Jパークは2013年にフル稼 働となります。KEKは寄宿舎 を作る予定です。

サイエンスフロンテア構想 にもとづく県は、いばらき量 子ビーム研究センター内の1階 をJパークのユーザーズオフィ



スとし、研究者の受付をしています。

2階は東海村が「研究交流プラザ」として借用し、1,977万4千円 が今年度予算に計上されています。賃借料は年間1,300万円となり、 管理者2名が交代で配置され211万2千円の人件費となっています。

「研究交流プラザ」の利用は、交流コーナー・和室は、研究者・ 来館者など自由に利用可能です。会議室(2部屋)は、20名収容で使 用料は1時間当たり200円、200名収容の多目的ホールは800円になり ます。研究者のセミナー・講演会・打ち合わせ等に利用されていま すが、村民の利用も可能です。

高度科学文化都市構想にもとづき東海村は、18,000m²の敷地を、 「当初KEKから宿泊施設の希望があって検討していたが、研究が不定 期であったり、時間がまちまちになることから、KEKが独自に宿泊施 設を建設することになり、現在土地の利用は白紙の状態です。

村の敷地内は、散歩するなど自由に利用できます。「定期的に利

用したい場合は、政策推進課に一言いっていただき、その他突発的に 使いたければ自由に空き地を利用しても結構ですし、テニスコートも 利用可能です」また「高度科学文化都市構想に相応しいご意見があれ ば積極的に村にお寄せいただきたい」と言うことでした。

さっそく村の敷地内を ウォッチング 清水荘側の入り口からいつでも入れます。

ヽ(^o^)丿しました。

研究交流プラザが入っている建屋を左手に まっすぐ進むと生垣に囲まれたテニスコート があります。テニスコートの東側は砂地にな っていました。



ネットがぶら下がったテニスコート、村は整備する予定はありま せんとのことでしたが、整備されれば使いやすくなるのではないでしょ うか。



空き地は雑草に覆われています。 催し物や散歩をするにも除草が必要です。 伺いましたら除草は予算化されています ので、今後行ないますとのことでした。 おおいに活用したいものです。

